

Camp de Chemnitz

Écrit par Alain Pereur

Vendredi, 23 Décembre 2011 18:29 - Mis à jour Dimanche, 26 Mai 2013 08:27

Texte et documents de Jean-Claude Auriol

Prisonniers français, russes, serbes, italiens et de nombreux civils.

Deux annexes : Schönau-Chemnitz, Chemnitz-Hifersdorf, et le Lazarett Huebanz. Le responsable était l'oberstleutnant Heinicke, et les Kommandos les plus connus furent : la carrière de Geithen, la ferme de Mittelberg, de Plauschirme, de Zorrein, celui de Golzern sur Mulde (usine de matériel ferroviaire) et Ramsdorf (usine de machine à écrire).

Les deux photos présentent un des ateliers de travail (forge-charron), dans le camp, et la distribution de la soupe. On peut voir la grande marmite de soupe avec le "distributeur" devant tenant une louche, un peu plus loin une marmite pour une baraque, et au loin un prisonnier de guerre russe qui distribuera avec sa louche la soupe pour les siens.



Monument aux morts érigé dans le camp. Dans de nombreux camps un monument aux morts a été érigé en mémoire des prisonniers de guerre morts dans le camp ou le lazarett...

Cette carte est très rare car nous pouvons voir le sculpteur auteur de l'oeuvre.

Les monuments aux morts étaient construits grâce aux dons effectués par les prisonniers. Ces

Camp de Chemnitz

Écrit par Alain Pereur

Vendredi, 23 Décembre 2011 18:29 - Mis à jour Dimanche, 26 Mai 2013 08:27

monuments aux morts étaient situés en principe près ou à l'intérieur des cimetières des camps...



La deuxième carte est le résultat de la très efficace propagande allemande. Le prisonnier numéro 897 du camp de Chemnitz adresse ses vœux à sa famille ! Aussi les autorités allemandes proclamaient que " les soldats prisonniers n'étaient pas malheureux dans leurs geôles " !!!